

BOLETÍN DE PRENSA No. 009 ->>

- UAA ofertará 137 cursos de extensión universitaria, educación continua y capacitación en las modalidades presencial y en línea.
- Los cursos de extensión se dividen en 15 áreas como artes, finanzas, diseño, gastronomía, deporte, computación, especiales para niños, entre otros.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes en coordinación con sus centros académicos ofrece a la población, egresados y profesionistas, 137 cursos de extensión universitaria, educación continua y capacitación en las modalidades presencial y en línea, los cuales abarcan diversas áreas del conocimiento y que buscan incorporar cada vez a más personas en el quehacer universitario; así lo comentó José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación.

Marín Aguilar señaló que constantemente hay más personas interesadas en formar parte de los cursos de extensión de la UAA, pues históricamente se han inscrito alrededor de 6 mil por periodo, por lo que se espera incrementar este indicador en este 2017, teniendo como fortalezas cursos que contemplan diversas áreas del conocimiento y que están respaldados por especialistas en el área, lo que permitirá a los cursantes tener una experiencia de calidad educativa.

Por su parte, la jefa del departamento de Extensión Académica, Claudia Beatriz Cardona Esparza ahondó que en esta ocasión los cursos de Extensión Universitaria y Capacitación en las modalidades presencial y en línea se dividen principalmente en 15 áreas, las cuales son: agroindustria y negocios, comercio internacional, contabilidad y finanzas, diseño, docencia, formación laboral y empresarial, negocios, organización y administración empresarial, computación y software, deportivos, gastronomía, manualidades, salud y medicina, superación personal, así como algunos diseñados especialmente para niños.

En este sentido, destacó cursos como “Entrena tu voz para mejorar tu imagen profesional”, “Taller básico de locución comercial”, “Bailes latinos y de salón”, “Taller de fotografía artística”, “Computación básica para adultos”, “Natación para principiantes”, “Elaboración de productos lácteos en el hogar”, “Principios de carpintería”, por mencionar algunos.

Respecto al proceso de inscripción a los cursos, la jefa del departamento de Extensión Académica de la UAA precisó que los interesados deberán acudir al departamento de Cajas, ubicado en el edificio 1A de Ciudad Universitaria en un horario de lunes a viernes de 08:00 a 19:00 horas, en donde personal del departamento de Extensión Académica proporcionará formatos de inscripción y asesoría, para posteriormente realizar el pago correspondiente del curso.

Cardona Esparza agregó que el periodo de inscripciones a este tipo de cursos iniciará este lunes 09 de enero y finalizará el 20 del presente mes, por lo que sugirió a los interesados inscribirse a la brevedad, pues el cupo límite para los mismos varía de entre 20 a 25 personas. Igualmente,

comentó que el periodo de impartición de clases será del 30 de enero al 08 de abril del 2017.

Por otra parte, indicó que la Institución dio apertura al periodo de inscripción a cursos de idiomas para público en general y el cual concluye este 13 de enero de 2017, y cuya oferta educativa contempla clases de alemán, italiano, francés, portugués, inglés, japonés, así como español para extranjeros, con alrededor de 160 opciones de cursos en diferentes niveles.

La funcionaria universitaria ahondó que el periodo de inscripción a cursos de idiomas de extensión para la comunidad universitaria será del 23 al 27 de enero del presente año, por lo que los alumnos que deseen registrarse en esta modalidad lo podrán hacer tras realizar su carga académica; además de que los interesados que deseen realizar bajas o cambios de grupo tendrán que realizarlo del 7 al 13 de febrero del 2017.

Para realizar la inscripción a cursos de idiomas, comentó que los interesados deberán ingresar a la siguiente página web: <http://sned.dgd.uaa.mx/idiomas/>, en la cual deberán realizar su registro en línea para posteriormente realizar el pago correspondiente en instituciones bancarias o tiendas de conveniencia que tienen convenio con la UAA; e igualmente explicó que, cuando se desea cursar un nivel diferente al inicial, se deberá solicitar también un examen de colocación, mientras que los principiantes podrán realizar su inscripción directamente.

Cardona Esparza enfatizó que los costos de los cursos de idiomas de la UAA son accesibles, ya que para el nivel de adultos es de \$2,104.00, mientras que para niños y adolescentes representa una inversión de \$1,276.00 pesos. Indicó que al finalizar dichos cursos, los participantes recibirán un certificado que acredita dicho nivel.

Finalmente, agregó que los interesados podrán consultar la oferta educativa completa de dichos cursos en el siguiente link: <http://sned.dgd.uaa.mx/cursos/> en el apartado de "Oferta educativa". Para cualquier duda sobre horarios y costos de los mismos, el departamento de Extensión Académica se encuentra ubicado en el segundo piso del edificio 222 de Ciudad Universitaria con un horario de atención de lunes a viernes de 08:00 a 15:30 horas. Teléfonos (449) 910 74 53, 910 74 56 y 910 74 00 extensión 580. Correo electrónico: extension@correo.uaa.mx.

